**STAGIONE SPORTIVA 2019 - 2020**

**Federazione Italiana Giuoco Calcio**

**Lega Nazionale Dilettanti**

**Comitato Regionale Marche**

**DELEGAZIONE PROVINCIALE ANCONA**

Via Schiavoni snc, Località Baraccola - 60131 ANCONA

TELEFONI: 071.28560307/071.28560306

**Posta Elettronica mailbox**: [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it)

**Posta Elettronica Certificata**: [ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)

**SITO WEB**: [www.figcmarche.it/ancona/](http://www.figcmarche.it/ancona/)



**Comunicato Ufficiale n° 64 del 12/02/2020**

**Sommario**

[COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C. 2](#_Toc32419423)

[COMUNICAZIONI DELLA L.N.D. 2](#_Toc32419424)

[COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE 2](#_Toc32419425)

[COMUNICAZIONI DEL C.R. MARCHE C5 2](#_Toc32419426)

[COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 3](#_Toc32419427)

[NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA 4](#_Toc32419428)

[TERZA CATEGORIA ANCONA 4](#_Toc32419429)

[JUNIORES UNDER 19 PROVINCIALE 8](#_Toc32419430)

[CALCIO A 5 SERIE D ANCONA 10](#_Toc32419431)

[ALLIEVI PROVINCIALI II FASE 12](#_Toc32419432)

[ALLIEVI CADETTI 14](#_Toc32419433)

[GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE 17](#_Toc32419434)

[GIOVANISSIMI CADETTI 19](#_Toc32419435)

[AMATORI ANCONA 21](#_Toc32419436)

[ATTIVITA’ DI BASE 23](#_Toc32419437)

COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C.

COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.

COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE

**RIUNIONI PROVINCIALI CON LE SOCIETA’**

Si comunica che sono state programmate le riunioni provinciali con le Società che si svolgeranno secondo il seguente programma:

**ANCONA** **Lunedì 17.02.2020**

Sala delle riunioni del C.R.Marche FIGC LND di Ancona – via Schiavoni

**MACERATA** **Giovedì 20.02.2020**

Cine Teatro Spirito Santo di Tolentino, piazza Palmiro Togliatti

**ASCOLI PICENO** **Giovedì 27.02.2020**

Sala Parrocchia SS Simone e Giuda di Ascoli Piceno, via dei Frassini 4 Monticelli

**PESARO** **Lunedì 02.03.2020**

Sede Delegazione FIGC di Pesaro – via del Cinema 5

**FERMO Giovedì 05.03.2020**

Auditorium di Villa Nazareth di Fermo – via S.Salvatore 6

Tutte le riunioni avranno **inizio alle ore 17,30.**

Nel corso delle riunioni saranno trattati e discussi temi e problemi relativi all’attività, sia regolamentari che organizzativi, presenti i dirigenti regionali e provinciali.

Si auspica la consueta massiccia e responsabile presenza.

**CORSO DIRIGENTI SOCIETA’**

Si allega al presente Comunicato Ufficiale il programma completo del Corso dirigenti di scoietà indetto dal Comitato Regionale Marche FIGC LND.

Si comunica che ad ogni società partecipante al corso verranno riconosciuti **2 punti**, a prescindere dal numero dei propri tesserati partecipanti, nella graduatoria per l’ammissione al campionato superiore.

COMUNICAZIONI DEL C.R. MARCHE C5

COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE

**RIUNIONE PROVINCIALE CON LE SOCIETA’**

|  |
| --- |
| **Si comunica che la riunione provinciale delle Società della Provincia di Ancona si svolgerà ad ANCONA**  **LUNEDI’ 17 FEBBRAIO 2020 ORE 17.30**  **Sala riunioni sede C.R. Marche FIGC-LND – Via Schiavoni – Ancona.**  **La riunione è rivolta a tutte le Società sia di calcio a undici che di calcio a cinque.**  Nel corso della riunione saranno trattate e discuse importanti novità relative all’attività, sia regolamentari che organizzative, presenti i massimi Dirigenti Regionali e Provinciali.  **Si auspica una massiccia e responsabile presenza.**  **La presenza da diritto a 10 punti validi ai fini della graduatoria dei ripescaggi. Ai partecipanti verranno consegnati dei palloni.**  **Al termine sarà offerto un buffet.** |

**COMPOSIZIONE DELL’UFFICIO DEL GIUDICE SPORTIVO**

L’Ufficio del Giudice Sportivo Territoriale presso la Delegazione Provinciale di Ancona è così composto:

* Sergio Barocci – Segretario
* Lorenzo Pucci – Addetto alla Segreteria

Gli eventuali ricorsi ex art.67 C.G.S. dovranno essere trasmessi alla pec [**ancona@pec.figcmarche.it**](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)**.**

Per le Società non ancora provviste di casella di posta certificata, in via eccezionale e per la sola stagione sportiva in corso, gli atti potranno essere depositati a mano presso la Delegazione ai sunnominati componenti della Segreteria negli orari di apertura degli uffici della Delegazione.

NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA

TERZA CATEGORIA ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 08/02/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 4 Giornata - R | | | | | GALASSIA SPORT | - DELLA ROVERE CALCIO | 0 - 7 |  | | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | - ARGIGNANO | 1 - 1 |  | | (1) POL. SERRA SANT ABBONDIO | - REAL SASSOFERRATO | 0 - 5 |  | | RENATO LUPETTI CALCIO | - JUNIOR PERGOLESE | 0 - 3 |  | | ROSORA ANGELI | - CALCIO PIANELLO VALLESINA | 0 - 0 |  | | URBANITAS APIRO | - F.C. PERGOLESE 1923 | 0 - 5 |  | | VALLE DEL GIANO | - VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | 1 - 2 |  | | (1) - disputata il 09/02/2020 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 4 Giornata - R | | | | | (1) ACLI VILLA MUSONE | - LE GRAZIE JUVENILIA | 1 - 4 |  | | AURORA CALCIO JESI | - REAL CASEBRUCIATE | 1 - 0 |  | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 2 - 1 |  | | (1) GLS DORICA ANCONITANA | - ATLETICO ANCONA 1983 | 2 - 0 |  | | (1) JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - OSTRA | 2 - 0 |  | | (2) NUOVA AQUILA | - SPES JESI | 0 - 3 |  | | PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | - EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 5 - 5 |  | | (1) - disputata il 07/02/2020 | | | | | (2) - disputata il 09/02/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 12/02/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 7/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARCHETTI ALESSANDRO | (ACLI VILLA MUSONE) |  | CESAURI LUCA | (ATLETICO ANCONA 1983) |
| CANUTI LUCA | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LAZZARINI MARCO | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | ANANIA DAVIDE | (GLS DORICA ANCONITANA) |
| ORCIANI FEDERICO | (GLS DORICA ANCONITANA) |  | LORENZINI ANDREA | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| PRATTICHIZZO MATTEO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ALESSANDRINI LUCA | (GLS DORICA ANCONITANA) |  | MASTRI MANUEL | (OSTRA) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SANTORO GIOVANNI | (ACLI VILLA MUSONE) |  | PALUMBO SAMUELE | (ATLETICO ANCONA 1983) |
| BUGARI FILIPPO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

GARE DEL 8/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 26/ 2/2020

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PENNA GIULIO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

Per comportamento non regolamentare.

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARLETTI CLAUDIO | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |  |  |  |

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PACENTI DIEGO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | CRISPINO PASQUALE | (GALASSIA SPORT) |
| LAZAJ GIACOMO | (GALASSIA SPORT) |  |  |  |

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CESARETTI MICHELE | (ARGIGNANO) |  | GAGLIARDI GIACOMO | (GALASSIA SPORT) |

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PUGNALONI GABRIELE | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |  |  |  |

Giocatore non iscritto in distinta, dopo il termine della gara, da fuori del recinto di gioco, rivolgeva all'arbitro espressioni offensive e minacciose reiterando in tale condotta anche quando l'arbitro lasciava l'impianto, peraltro senza altri problemi ed accompagnato da un dirigente della Società ospitante.

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CISSE YOUNOUSSA | (F.C. PERGOLESE 1923) |  | DI NUZZO LUIGI | (JUNIOR PERGOLESE) |
| MELCHIORRE MATTEO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | BUCCHI JACOPO | (VALLE DEL GIANO) |
| PIEROTTI SIMONE | (VALLE DEL GIANO) |  | DIOP ABLAYE | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CECCHINI SAMUEL | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  | BRUNETTI RICCARDO | (GALASSIA SPORT) |
| ZOTO GIAMPIERO | (JUNIOR PERGOLESE) |  | VENTURI ELIA | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |
| LATTANZI TIZIANO | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  | PICCOLINI DAVID | (RENATO LUPETTI CALCIO) |
| SPARAPANI FEDERICO | (URBANITAS APIRO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VIII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MONARCHI ENRICO | (GALASSIA SPORT) |  | SORDONI MIRKO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |
| GIAMBATTISTINI MATTEO | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VII INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FALL MANDIAYE | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GAMBINI NICOLAS | (ARGIGNANO) |  | EL HARRATI TARIK | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| COCILOVA PATRIZIO | (ROSORA ANGELI) |  | BAFFI SIMONE | (VALLE DEL GIANO) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CLEMENTI SIMONE | (ARGIGNANO) |  | DEPAU GIACOMO | (ARGIGNANO) |
| TANTUCCI ALESSANDRO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | ALBA DAVIDE | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |
| CARLETTI MATTIA | (JUNIOR PERGOLESE) |  | FEDERICI SIMONE | (JUNIOR PERGOLESE) |
| PIANTINI MARCO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | PIGNOCCHI MATTEO | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |
| GIANCAMILLI FEDERICO | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |  | BULKU BEHAR | (RENATO LUPETTI CALCIO) |
| BORFECCHIA FILIPPO | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CASCIA RAFFAELE | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | MASSACESI MARCO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| PALLAVER ALEX | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | BARABANI LEONARDO | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |
| GENTILI SAMUELE | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  | SARASIBAR DENNIS JOEL | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |
| MISCI ETTORE | (JUNIOR PERGOLESE) |  | BAIONI LORENZO | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |
| BIRELLI EMANUELE | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  | MICUCCI MARCO | (ROSORA ANGELI) |
| PIEROTTI SAURO | (VALLE DEL GIANO) |  | RUGGERI TIZIANO | (VALLE DEL GIANO) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CORINALDESI RICCARDO | (AURORA CALCIO JESI) |  | COMAN AURELIAN COSTEL | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| ROMITI LUCA | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | ORCIARI LUCA | (DELLA ROVERE CALCIO) |
| LAZAJ GIACOMO | (GALASSIA SPORT) |  | GOMEZ MARLON | (JUNIOR PERGOLESE) |
| CAMEDDA GABRIELE | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | GASPARRINI FRANCESCO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |
| SCARANO VALENTINO | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |  | CERIONI GABRIELE | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |
| MENGARELLI DETTO R DANIELE | (REAL CASEBRUCIATE) |  | ALBANO GIUSEPPE | (ROSORA ANGELI) |
| ALUNNO GIACOMO | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

GARE DEL 9/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CODELLA MANUEL | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SEYDI LASSANA | (NUOVA AQUILA) |  | KURTI QAZIM | (REAL SASSOFERRATO) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAZZARINI ALBERTO | (SPES JESI) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. JUNIOR PERGOLESE | 37 | 16 | 11 | 4 | 1 | 36 | 8 | 28 | 0 |
| A.S.D. DELLA ROVERE CALCIO | 36 | 17 | 11 | 3 | 3 | 46 | 19 | 27 | 0 |
| A.S.D. ARGIGNANO | 34 | 17 | 10 | 4 | 3 | 33 | 15 | 18 | 0 |
| A.S.D. VALLE DEL GIANO | 32 | 17 | 9 | 5 | 3 | 41 | 19 | 22 | 0 |
| A.S.D. ROSORA ANGELI | 32 | 17 | 9 | 5 | 3 | 24 | 16 | 8 | 0 |
| A.S.D. REAL SASSOFERRATO | 25 | 17 | 7 | 4 | 6 | 30 | 19 | 11 | 0 |
| A.S.D. VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | 23 | 17 | 6 | 5 | 6 | 21 | 25 | -4 | 0 |
| S.S.D. CALCIO PIANELLO VALLESINA | 22 | 17 | 5 | 7 | 5 | 24 | 25 | -1 | 0 |
| SSDARL F.C. PERGOLESE 1923 | 19 | 17 | 5 | 4 | 8 | 29 | 39 | -10 | 0 |
| POL. POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 17 | 16 | 4 | 5 | 7 | 27 | 29 | -2 | 0 |
| A.S.D. GALASSIA SPORT | 17 | 17 | 4 | 5 | 8 | 24 | 42 | -18 | 0 |
| A.S.D. RENATO LUPETTI CALCIO | 15 | 17 | 4 | 3 | 10 | 23 | 30 | -7 | 0 |
| A.S.D. URBANITAS APIRO | 12 | 17 | 3 | 3 | 11 | 18 | 36 | -18 | 0 |
| A.D. POL. SERRA SANT ABBONDIO | 4 | 17 | 1 | 1 | 15 | 10 | 64 | -54 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 42 | 17 | 13 | 3 | 1 | 40 | 14 | 26 | 0 |
| S.S. PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | 39 | 17 | 12 | 3 | 2 | 41 | 23 | 18 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 37 | 17 | 12 | 1 | 4 | 37 | 19 | 18 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 32 | 17 | 10 | 2 | 5 | 36 | 25 | 11 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA | 30 | 17 | 8 | 6 | 3 | 41 | 20 | 21 | 0 |
| A.S.D. EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 28 | 17 | 9 | 1 | 7 | 40 | 35 | 5 | 0 |
| U.S.D. SPES JESI | 25 | 17 | 7 | 4 | 6 | 28 | 22 | 6 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO ANCONA 1983 | 23 | 17 | 7 | 2 | 8 | 32 | 26 | 6 | 0 |
| A.S.D. REAL CASEBRUCIATE | 23 | 17 | 7 | 2 | 8 | 33 | 32 | 1 | 0 |
| S.S. OSTRA | 22 | 17 | 7 | 1 | 9 | 25 | 21 | 4 | 0 |
| A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA | 18 | 17 | 5 | 3 | 9 | 24 | 29 | -5 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 17 | 17 | 5 | 2 | 10 | 21 | 30 | -9 | 0 |
| A.S.D. NUOVA AQUILA | 3 | 17 | 1 | 0 | 16 | 14 | 70 | -56 | 0 |
| U.S.D. ACLI VILLA MUSONE | 2 | 17 | 0 | 2 | 15 | 13 | 59 | -46 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE C - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | JUNIOR PERGOLESE | R | 12/02/2020 21:00 | 65 COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO V | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |

GIRONE C - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ARGIGNANO | URBANITAS APIRO | R | 15/02/2020 15:00 | 38 "DON SERGIO MAZZOLI" ARGIGNANO | FABRIANO | VIA ARGIGNANO |
| DELLA ROVERE CALCIO | CALCIO PIANELLO VALLESINA | R | 15/02/2020 15:00 | 0601 COMUNALE | ORCIANO DI PESARO | VIA PIEVE CANNETI |
| JUNIOR PERGOLESE | ROSORA ANGELI | R | 15/02/2020 15:00 | 451 COMUNALE N. 1 "STEFANELLI" | PERGOLA | VIA MARTIRI DELLA LIBERTA' |
| POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | RENATO LUPETTI CALCIO | R | 15/02/2020 15:00 | 79 COMUNALE | POGGIO SAN MARCELLO | VIA GIONCARE |
| REAL SASSOFERRATO | GALASSIA SPORT | R | 15/02/2020 15:00 | 91 COMUNALE CABERNARDI | SASSOFERRATO | VIA CA' FABBRI |
| VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | POL. SERRA SANT ABBONDIO | R | 15/02/2020 15:00 | 442 COMUNALE "OLIMPIA" | MONTEPORZIO | VIA RISORGIMENTO |
| F.C. PERGOLESE 1923 | VALLE DEL GIANO | R | 16/02/2020 15:00 | 451 COMUNALE N. 1 "STEFANELLI" | PERGOLA | VIA MARTIRI DELLA LIBERTA' |

GIRONE D - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ACLI VILLA MUSONE | GLS DORICA ANCONITANA | R | 14/02/2020 21:15 | 7045 COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSONE | LORETO | VIA ROSARIO |
| ATLETICO ANCONA 1983 | PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | R | 15/02/2020 14:30 | 6064 COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| LE GRAZIE JUVENILIA | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 15/02/2020 15:00 | 3 VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |
| OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | EUROPA CALCIO COSTABIANCA | R | 15/02/2020 15:00 | 41 COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| OSTRA | NUOVA AQUILA | R | 15/02/2020 15:00 | 75 COMUNALE PIANELLO DI OSTRA | OSTRA | VIA FAUSTO COPPI |
| REAL CASEBRUCIATE | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 15/02/2020 15:00 | 62 COMUNALE "LE FORNACI" MARINA | MONTEMARCIANO | VIA DELEDDA FRAZ. MARINA |
| SPES JESI | AURORA CALCIO JESI | R | 15/02/2020 15:00 | 47 COMUNALE "CARDINALETTI" | JESI | VIA DEL BURRONE |

JUNIORES UNDER 19 PROVINCIALE

RECUPERO PROGRAMMATO

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 19/02/2020 | 4 R | MONTECASSIANO CALCIO | AGUGLIANO POLVERIGI | 09/02/2020 | 15:30 | 14:30 | COMUNALE SAN LIBERATO MONTECASSIANO LOC SAN LIBERATO |

VARIAZIONI AL PROGRAMMA GARE

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 15/02/2020 | 5 R | AGUGLIANO POLVERIGI | PALOMBINA VECCHIA | 16/02/2020 | 15:00 | 16:00 | COMUNALE "IVO BALEANI" AGUGLIANO VIA FAGIOLI |

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 09/02/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 4 Giornata - R | | | | | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | - VICTORIA BRUGNETTO | 2 - 2 |  | | (1) NUOVA FOLGORE | - LE TORRI CASTELPLANIO | 2 - 3 |  | | (1) PALOMBINA VECCHIA | - PORTO POTENZA CALCIO | 10 - 1 |  | | SANTA MARIA APPARENTE | - ATLETICO CONERO | 2 - 2 |  | | SENIGALLIA CALCIO | - FALCONARESE 1919 | 6 - 0 |  | | (1) - disputata il 08/02/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 12/02/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 8/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIACCHETTI ALESSANDRO | (PALOMBINA VECCHIA) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IX)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SELVETTI MARCO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SANTINI ANDREA | (NUOVA FOLGORE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FIORETTI EDOARDO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | GUERCI NICOLA | (NUOVA FOLGORE) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CANTARINI FILIPPO | (NUOVA FOLGORE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GRECO ALFONSO | (NUOVA FOLGORE) |  | TARSETTI LORENZO | (NUOVA FOLGORE) |

GARE DEL 9/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER TRE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOCCONI LEONARDO | (VICTORIA BRUGNETTO) |  |  |  |

Espulso per doppia ammonizione, dopo il termine della gara rivolgeva all'arbitro espressioni offensive.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BADIALI LORENZO | (VICTORIA BRUGNETTO) |  | CASCIA ALESSANDRO | (VICTORIA BRUGNETTO) |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREUCCI ANDREA | (ATLETICO CONERO) |  | ANTENUCCI NICOLO | (FALCONARESE 1919) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RAGNI NICOLA | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |  | FALEH OMAR | (FALCONARESE 1919) |
| MAZZARINI ALESSANDRO | (FALCONARESE 1919) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LANDI NICOLA | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |  | UBERTINI OMAR | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |
| MONTALES JOHN EDWARD | (SANTA MARIA APPARENTE) |  | CASAGRANDE GIOVANNI | (VICTORIA BRUGNETTO) |
| PERUCCI SAMUELE | (VICTORIA BRUGNETTO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PAGLIUCA MARCO | (ATLETICO CONERO) |  | ELMADHI FATJON | (SANTA MARIA APPARENTE) |
| NUHU ENDRIO | (VICTORIA BRUGNETTO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SENIGALLIA CALCIO | 43 | 16 | 14 | 1 | 1 | 57 | 19 | 38 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 42 | 15 | 14 | 0 | 1 | 63 | 12 | 51 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 28 | 15 | 9 | 1 | 5 | 28 | 20 | 8 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 27 | 15 | 8 | 3 | 4 | 31 | 16 | 15 | 0 |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 26 | 16 | 8 | 2 | 6 | 37 | 20 | 17 | 0 |
| A.S.D. PORTO POTENZA CALCIO | 22 | 16 | 6 | 4 | 6 | 35 | 43 | -8 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 21 | 16 | 6 | 3 | 7 | 30 | 32 | -2 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 17 | 15 | 5 | 2 | 8 | 28 | 38 | -10 | 0 |
| A.D.P. SANTA MARIA APPARENTE | 17 | 16 | 5 | 2 | 9 | 30 | 48 | -18 | 0 |
| A.S.D. MONTECASSIANO CALCIO | 16 | 15 | 5 | 1 | 9 | 26 | 28 | -2 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 15 | 16 | 4 | 3 | 9 | 21 | 39 | -18 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 8 | 15 | 2 | 2 | 11 | 14 | 50 | -36 | 0 |
| A.S.D. FALCONARESE 1919 | 6 | 16 | 2 | 0 | 14 | 11 | 52 | -41 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | PALOMBINA VECCHIA | R | 15/02/2020 15:00 | 1 COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| FALCONARESE 1919 | MONTECASSIANO CALCIO | R | 15/02/2020 18:00 | 41 COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| VILLA MUSONE | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | R | 15/02/2020 18:30 | 338 VILLA MUSONE | RECANATI | VIA TURATI |
| ATLETICO CONERO | SENIGALLIA CALCIO | R | 16/02/2020 14:30 | 68 COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |
| PORTO POTENZA CALCIO | NUOVA FOLGORE | R | 16/02/2020 14:30 | 333 COMUNALE PORTO POTENZA PICENA | POTENZA PICENA | VIA OLIMPIA |
| VICTORIA BRUGNETTO | SANTA MARIA APPARENTE | R | 16/02/2020 15:00 | 84 COMUNALE LOC. BRUGNETTO | TRECASTELLI | VIA NORI DE NOBILI, 7 |

GIRONE B - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| MONTECASSIANO CALCIO | AGUGLIANO POLVERIGI | R | 19/02/2020 15:30 | 306 COMUNALE "SAN LIBERATO" | MONTECASSIANO | LOC. SAN LIBERATO |

CALCIO A 5 SERIE D ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 07/02/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 4 Giornata - R | | | | | ANCONITANA CALCIO A 5 | - POLVERIGI C5 | 2 - 1 |  | | (1) ANKON NOVA MARMI | - MONSERRA CALCIO | 7 - 4 |  | | ASPIO 2005 | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 4 - 3 |  | | CASINE A.S.D. | - DORICA | 3 - 3 |  | | CIARNIN | - VIRTUS MOIE | 9 - 0 |  | | CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | - MMSA GIOVANE AURORA | 2 - 3 |  | | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 4 - 0 |  | | (1) - disputata il 08/02/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 12/02/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 7/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LATINI MIRCO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | PARONCINI ALESSANDRO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LA TERRA ANDREA | (CIRCOLO COLLODI CALCIO 5) |  |  |  |

AMMONIZIONE (VI INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MENOTTI FILIPPO | (CASINE A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ACHARD DAMIANO | (ASPIO 2005) |  | PARONCINI ALESSANDRO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| SCHIAVONI SIMONE | (MMSA GIOVANE AURORA) |  | FERMANI EDOARDO | (POLVERIGI C5) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BORGOGNONI MATTEO | (ANCONITANA CALCIO A 5) |  | GIGLI FILIPPO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| SARDELLA CARLO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | MARCHESI LUIGI | (CASINE A.S.D.) |
| NOCELLI DANIELE | (CIRCOLO COLLODI CALCIO 5) |  | STAFFOLANI NICOLA | (POLVERIGI C5) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DOMESI LORENZO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | GUERRINI MATTEO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| CINGOLANI SIMONE | (MMSA GIOVANE AURORA) |  | RANGO LUCA | (MMSA GIOVANE AURORA) |

GARE DEL 8/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANAYA DIAZ MELWIN JEAN | (ANKON NOVA MARMI) |  | BARTOLUCCI ALESSANDRO | (MONSERRA CALCIO) |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ANCONITANA CALCIO A 5 | 42 | 17 | 13 | 3 | 1 | 80 | 41 | 39 | 0 |
| G.S. CASINE A.S.D. | 41 | 17 | 13 | 2 | 2 | 65 | 31 | 34 | 0 |
| A.S.D. DORICA | 35 | 17 | 11 | 2 | 4 | 89 | 45 | 44 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 35 | 17 | 11 | 2 | 4 | 71 | 34 | 37 | 0 |
| A.S.D. CIARNIN | 35 | 17 | 11 | 2 | 4 | 68 | 39 | 29 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 30 | 17 | 9 | 3 | 5 | 59 | 53 | 6 | 0 |
| A.S.D. MMSA GIOVANE AURORA | 27 | 17 | 8 | 3 | 6 | 60 | 53 | 7 | 0 |
| POL. SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 23 | 17 | 7 | 2 | 8 | 42 | 50 | -8 | 0 |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 20 | 17 | 6 | 2 | 9 | 56 | 44 | 12 | 0 |
| A.S.D. POLVERIGI C5 | 20 | 17 | 6 | 2 | 9 | 57 | 52 | 5 | 0 |
| A.S.D. ASPIO 2005 | 19 | 17 | 5 | 4 | 8 | 59 | 67 | -8 | 0 |
| A.S.D. ANKON NOVA MARMI | 10 | 17 | 3 | 1 | 13 | 53 | 106 | -53 | 0 |
| S.S. VIRTUS MOIE | 3 | 17 | 1 | 0 | 16 | 41 | 104 | -63 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 2 | 17 | 0 | 2 | 15 | 57 | 138 | -81 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | DORICA | R | 14/02/2020 22:15 | 5022 PALLONE GEODETICO LOC.CANDIA | ANCONA | LOCALITA' CANDIA |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | ANCONITANA CALCIO A 5 | R | 14/02/2020 21:30 | 5026 PALL.GEODETICO FRAZ.PINOCCHIO | ANCONA | VIA CARPEGNA-VIA M.TE S.VICINO |
| MMSA GIOVANE AURORA | ANKON NOVA MARMI | R | 14/02/2020 21:30 | 5089 PALASPORT "ZANNONI 2" | JESI | VIA ZANNONI |
| MONSERRA CALCIO | CIARNIN | R | 14/02/2020 21:30 | 5129 PALESTRA COMUNALE | SERRA DE' CONTI | VIA MARTORELLO SNC |
| POLVERIGI C5 | CASINE A.S.D. | R | 14/02/2020 21:45 | 5136 PALASPORT "A.PERGOLESI" | POLVERIGI | VIA CIRCONVALLAZIONE |
| SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | ASPIO 2005 | R | 14/02/2020 21:45 | 5078 PALASPORT "D. SIMONETTI" | SANTA MARIA NUOVA | VIA GAETANO RAVAGLI |
| VIRTUS MOIE | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | R | 14/02/2020 22:15 | 5032 PALASPORT FRAZ. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA TORINO |

ALLIEVI PROVINCIALI II FASE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 09/02/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 9 Giornata - A | | | | | FILOTTRANESE A.S.D. | - JUNIOR CALCIO A.S.D. | 3 - 1 |  | | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | - ATLETICO FABRIANO | 1 - 1 |  | | JESINA CALCIO SRL | - AGUGLIANO POLVERIGI | 4 - 0 |  | | NUOVA FOLGORE | - SASSOFERRATO GENGA | 3 - 1 |  | | (1) PONTEROSSO ANCONITANA | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 2 - 1 |  | | (1) - disputata il 08/02/2020 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 9 Giornata - A | | | | | (1) OSIMOSTAZIONE C.D. | - UNION PICENA | 4 - 0 |  | | PASSATEMPESE | - MONTECOSARO | 2 - 0 |  | | PORTORECANATI A.S.D. | - SANTA MARIA APPARENTE | 2 - 1 |  | | (2) SANGIUSTESE | - ATLETICO CONERO | - | R | | (1) VILLA MUSONE | - PONTE SAN GIUSTO ACADEMY | 4 - 2 |  | | (1) - disputata il 08/02/2020 | | | | | (2) – da disputare il 12/02/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 12/02/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 8/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CATENA NICOLA | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |  | LATTINA LUIGI | (UNION PICENA) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAGGI MICHELE | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | FARRONI FILIPPO MARIA | (PONTE SAN GIUSTO ACADEMY) |
| SEVERINI ADRIANO | (PONTE SAN GIUSTO ACADEMY) |  | MAHOUACHI BESSIM | (PONTEROSSO ANCONITANA) |
| TANUZI EDI | (VILLA MUSONE) |  |  |  |

GARE DEL 9/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 26/ 2/2020

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LUCIOLI ROBERTO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  |  |  |

Per comportamento offensivo nei confronti dell'arbitro.

CALCIATORI NON ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA PER RECIDIVITA' IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| VITALI LEONARDO | (FILOTTRANESE A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| POSSANZINI ALESSANDRO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  | BRUSCHI ELIA | (JESINA CALCIO SRL) |
| ISIDORI ALESSANDRO | (MONTECOSARO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAZZARINI MARCO | (JESINA CALCIO SRL) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ALESSANDRONI LORENZO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | PERUCCI ENRICO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |
| FLAMINI TOMMASO | (FILOTTRANESE A.S.D.) |  | VEINCA ANDREA | (FILOTTRANESE A.S.D.) |
| CASELLI PIETRO | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |  | LORENZINI CLAY | (PASSATEMPESE) |
| COZZOLINO UMBERTO | (SANTA MARIA APPARENTE) |  | DILETTI ALESSIO | (SANTA MARIA APPARENTE) |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA | 23 | 9 | 7 | 2 | 0 | 21 | 8 | 13 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 19 | 8 | 6 | 1 | 1 | 21 | 4 | 17 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 15 | 8 | 5 | 0 | 3 | 22 | 13 | 9 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 12 | 9 | 4 | 0 | 5 | 17 | 15 | 2 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 12 | 8 | 4 | 0 | 4 | 17 | 27 | -10 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 10 | 7 | 3 | 1 | 3 | 9 | 9 | 0 | 0 |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 10 | 17 | -7 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 9 | 8 | 3 | 0 | 5 | 15 | 16 | -1 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 7 | 8 | 2 | 1 | 5 | 21 | 19 | 2 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 7 | 7 | 2 | 1 | 4 | 16 | 16 | 0 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 4 | 8 | 1 | 1 | 6 | 15 | 40 | -25 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| C.S. VILLA MUSONE | 25 | 9 | 8 | 1 | 0 | 36 | 7 | 29 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 19 | 8 | 6 | 1 | 1 | 25 | 6 | 19 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 16 | 8 | 5 | 1 | 2 | 25 | 6 | 19 | 0 |
| A.S.D. PONTE SAN GIUSTO ACADEMY | 15 | 8 | 5 | 0 | 3 | 22 | 14 | 8 | 0 |
| S.S. PORTORECANATI A.S.D. | 12 | 8 | 4 | 0 | 4 | 20 | 20 | 0 | 0 |
| A.S.D. MONTECOSARO | 11 | 8 | 3 | 2 | 3 | 21 | 14 | 7 | 0 |
| A.D.P. SANTA MARIA APPARENTE | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 12 | 13 | -1 | 0 |
| SSDRL SANGIUSTESE | 9 | 7 | 3 | 0 | 4 | 13 | 9 | 4 | 0 |
| A.S.D. UNION PICENA | 9 | 8 | 3 | 0 | 5 | 15 | 24 | -9 | 0 |
| A.S.D. PORTO POTENZA CALCIO | 3 | 8 | 1 | 0 | 7 | 6 | 41 | -35 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 0 | 8 | 0 | 0 | 8 | 6 | 47 | -41 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE C - 7 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | CAMERANO CALCIO | A | 13/02/2020 16:00 | 7069 COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |

GIRONE C - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO FABRIANO | FILOTTRANESE A.S.D. | A | 15/02/2020 15:30 | 34 VECCHIO COMUNALE | FABRIANO | VIA CAMPO SPORTIVO |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | NUOVA FOLGORE | A | 15/02/2020 18:30 | 31 COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| AGUGLIANO POLVERIGI | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | A | 16/02/2020 10:00 | 1 COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | CAMERANO CALCIO | A | 16/02/2020 11:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| SASSOFERRATO GENGA | JESINA CALCIO SRL | A | 16/02/2020 10:30 | 90 COMUNALE SUPPLEMENTARE | SASSOFERRATO | VIA ROMA |

GIRONE D - 9 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| SANGIUSTESE | ATLETICO CONERO | A | 12/02/2020 16:00 | 233 COMUNALE "LORENZO AGOSTINI" | TORRE SAN PATRIZIO | VIA FONTE DUGLIO |

GIRONE D - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ATLETICO CONERO | PORTO POTENZA CALCIO | A | 15/02/2020 15:00 | 68 COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |
| MONTECOSARO | OSIMOSTAZIONE C.D. | A | 16/02/2020 10:30 | 279 "ANTONIO MARIOTTI" | MONTECOSARO | VIA FILIPPO CORRIDONI |
| PONTE SAN GIUSTO ACADEMY | PASSATEMPESE | A | 16/02/2020 10:30 | 314 COMUNALE VILLA SAN FILIPPO | MONTE SAN GIUSTO | VIA MAGELLANO - V.S. FILIPPO |
| SANTA MARIA APPARENTE | SANGIUSTESE | A | 16/02/2020 15:00 | 277 COMUNALE "S.MARIA APPARENTE" | CIVITANOVA MARCHE | VIA CRIVELLI |
| UNION PICENA | PORTORECANATI A.S.D. | A | 16/02/2020 15:00 | 332 "FERRUCCIO ORSELLI" | POTENZA PICENA | VIA DELLO SPORT |

ALLIEVI CADETTI

VARIAZIONI AL PROGRAMMA GARE

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 13/02/2020 | 5 R | GIOVANE ANCONA CALCIO | TREIESE | 16/02/2020 | 15:30 | 11.00 | COMUNALE "A.CALDERONII" ANCONA VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| 15/02/2020 | 5 R | RECANATESE A.S.D. | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 16/02/2020 | 17:30 | 17:30 | COMUNALE “NICOLA TUBALDI” RECANATI VIA ALDO MORO |

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 09/02/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 4 Giornata - R | | | | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - RECANATESE A.S.D. | 2 - 1 |  | | (1) MARINA CALCIO | - TREIESE | 2 - 1 |  | | (2) MOIE VALLESINA A.S.D. | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 0 - 5 |  | | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - JESINA CALCIO SRL | 4 - 1 |  | | (3) SS OLIMPIA OSTRA VETERE | - GIOVANE ANCONA CALCIO | 3 - 3 |  | | (1) - disputata il 08/02/2020 | | | | | (2) - disputata il 10/02/2020 | | | | | (3) - disputata il 07/02/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 12/02/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 7/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SATURNI MARCO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RECANATINI TOMMASO | (GIOVANE ANCONA CALCIO) |  |  |  |

GARE DEL 8/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CRESCIMBENI MARCO | (TREIESE) |  | TURCU ANTONIO GHEORGH | (TREIESE) |

GARE DEL 9/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARROZZO FRANCESCO | (JESINA CALCIO SRL) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARCONI ALESSANDRO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | SEVERINI GIOVANNI | (RECANATESE A.S.D.) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MENCARELLI NICOLA | (JESINA CALCIO SRL) |  | MONTESI PAOLO | (JESINA CALCIO SRL) |
| ANTONIETTI DAMIANO | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  | LAZZARO SIMONE | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |
| LUCCI EDOARDO | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  | MAGI EDOARDO | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |

GARE DEL 10/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER UNA GARA EFFETTIVA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FAINI NICOLO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRECCIAROLI FILIPPO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CIAMBERLINI MANUEL | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FRATONI FEDERICO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | BORA GIOVANNI | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |
| MTIRAOUI ALAEDDIN | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 33 | 13 | 10 | 3 | 0 | 47 | 13 | 34 | 0 |
| U.S. RECANATESE A.S.D. | 27 | 13 | 9 | 0 | 4 | 44 | 25 | 19 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 24 | 13 | 8 | 0 | 5 | 34 | 25 | 9 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 23 | 13 | 7 | 2 | 4 | 37 | 22 | 15 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 21 | 13 | 7 | 0 | 6 | 29 | 28 | 1 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 19 | 13 | 6 | 1 | 6 | 30 | 24 | 6 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 19 | 13 | 6 | 1 | 6 | 26 | 35 | -9 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 10 | 13 | 3 | 1 | 9 | 24 | 47 | -23 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 9 | 13 | 3 | 0 | 10 | 17 | 35 | -18 | 0 |
| U.S.D. TREIESE | 6 | 13 | 2 | 0 | 11 | 12 | 46 | -34 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | TREIESE | R | 13/02/2020 15:30 | 6064 COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| JESINA CALCIO SRL | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 15/02/2020 15:30 | 50 COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | MARINA CALCIO | R | 15/02/2020 18:00 | 49 COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| RECANATESE A.S.D. | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | R | 15/02/2020 17:30 | 336 COMUNALE "NICOLA TUBALDI" | RECANATI | VIA ALDO MORO |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 16/02/2020 10:00 | 65 COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO V | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |

GIOVANISSIMI PROVINCIALI II FASE

VARIAZIONI AL PROGRAMMA GARE

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Data Gara | N° Gior. | Squadra 1 | Squadra 2 | Data Orig. | Ora Var. | Ora Orig. | Impianto |
| 15/02/2020 | 10 A | AGUGLIANO POLVERIGI | MOIE VALLESINA A.S.D. | 16/02/2020 | 18:00 | 17:00 | COMUNALE "IVO BALEANI" AGUGLIANO VIA FAGIOLI |
| 16/02/2020 | 10 A | AVIS ARCEVIA 1964 | AURORA CALCIO JESI | 15/02/2020 | 10:30 | 16:00 | COMUNALE ARCEVIA VIA PORTA DEL SASSO |
| 19/02/2020 | 10 A | MONSERRA CALCIO | LE TORRI CASTELPLANIO | 16/02/2020 | 18:00 | 10:30 | COMUNALE CASTELPLANIO VIA DELLO SPORT |

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 09/02/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 9 Giornata - A | | | | | (1) ATLETICO FABRIANO | - AGUGLIANO POLVERIGI | 5 - 1 |  | | AURORA CALCIO JESI | - FABRIANO CERRETO | 2 - 1 |  | | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - MONSERRA CALCIO | 3 - 1 |  | | (1) LE TORRI CASTELPLANIO | - JESINA CALCIO SRL | 0 - 3 |  | | (1) MOIE VALLESINA A.S.D. | - AVIS ARCEVIA 1964 | 21 - 0 |  | | (1) - disputata il 08/02/2020 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 9 Giornata - A | | | | | ATLETICO CONERO | - JUNIOR CALCIO A.S.D. | 2 - 1 |  | | (1) GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | - CAMERANO CALCIO | 3 - 2 |  | | LORETO A.D. | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 3 - 0 |  | | NUOVA FOLGORE | - PASSATEMPESE | 5 - 0 |  | | OSIMANA | - VILLA MUSONE | 3 - 1 |  | | (1) - disputata il 08/02/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 12/02/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 8/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

DIRIGENTI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PESARESI MARIO | (GIOVANE OFFAGNA S.B.A.) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LORONI LUCA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOLDRINI BENEDETTO | (JESINA CALCIO SRL) |  | SEVERINI FRANCESCO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |
| MANCINI GIULIO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

GARE DEL 9/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

ALLENATORI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MORICHI EMANUELE | (ATLETICO CONERO) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FRATONI GIANMARCO | (AURORA CALCIO JESI) |  | STRINATI CHRISTIAN | (FABRIANO CERRETO) |
| CICCARELLI JACOPO | (OSIMANA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BUZZO ALESSANDRO | (NUOVA FOLGORE) |  | MARRONE LORENZO | (NUOVA FOLGORE) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TAVOLONI LEONARDO | (AURORA CALCIO JESI) |  | BROCANI DENNIS | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |
| FRANCONI LORENZO | (FABRIANO CERRETO) |  | GALTELLI GABRIELE | (MONSERRA CALCIO) |
| ROMANELLI MARCO | (OSIMANA) |  | ROSSETTI PIETRO | (PASSATEMPESE) |
| BATTISTONI FEDERICO | (VILLA MUSONE) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 24 | 9 | 8 | 0 | 1 | 47 | 6 | 41 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 24 | 8 | 8 | 0 | 0 | 42 | 1 | 41 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 17 | 8 | 5 | 2 | 1 | 44 | 6 | 38 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 16 | 8 | 5 | 1 | 2 | 20 | 7 | 13 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 14 | 8 | 4 | 2 | 2 | 18 | 10 | 8 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 12 | 8 | 4 | 0 | 4 | 11 | 14 | -3 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 17 | 28 | -11 | 0 |
| A.S.D. FABRIANO CERRETO | 9 | 9 | 3 | 0 | 6 | 15 | 25 | -10 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 6 | 8 | 2 | 0 | 6 | 16 | 34 | -18 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA | 0 | 8 | 0 | 0 | 8 | 8 | 38 | -30 | 0 |
| A.S.D. AVIS ARCEVIA 1964 | -1 | 8 | 0 | 0 | 8 | 3 | 72 | -69 | 1 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 22 | 8 | 7 | 1 | 0 | 26 | 7 | 19 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 21 | 9 | 6 | 3 | 0 | 19 | 2 | 17 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 20 | 9 | 6 | 2 | 1 | 40 | 6 | 34 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 16 | 8 | 5 | 1 | 2 | 20 | 9 | 11 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 10 | 8 | 3 | 1 | 4 | 11 | 21 | -10 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 9 | 8 | 3 | 0 | 5 | 24 | 17 | 7 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 9 | 8 | 3 | 0 | 5 | 8 | 21 | -13 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 8 | 8 | 2 | 2 | 4 | 20 | 20 | 0 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 6 | 8 | 1 | 3 | 4 | 16 | 33 | -17 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 4 | 8 | 1 | 1 | 6 | 8 | 37 | -29 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 2 | 8 | 0 | 2 | 6 | 10 | 29 | -19 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE C - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | MOIE VALLESINA A.S.D. | A | 15/02/2020 18:00 | 1 COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| FABRIANO CERRETO | GLS DORICA ANCONITANA | A | 15/02/2020 15:30 | 7039 ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |
| AVIS ARCEVIA 1964 | AURORA CALCIO JESI | A | 16/02/2020 10:30 | 13 COMUNALE | ARCEVIA | VIA PORTA DEL SASSO |
| JESINA CALCIO SRL | ATLETICO FABRIANO | A | 16/02/2020 10:30 | 6062 COMUNALE "GIORDANO PETRACCINI" | JESI | VIA PIAN DEL MEDICO, 21 |
| MONSERRA CALCIO | LE TORRI CASTELPLANIO | A | 19/02/2020 18:00 | 27 COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |

GIRONE D - 10 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | VILLA MUSONE | A | 15/02/2020 18:30 | 7069 COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | LORETO A.D. | A | 15/02/2020 18:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| CAMERANO CALCIO | ATLETICO CONERO | A | 16/02/2020 11:00 | 18 COMUNALE"D.MONTENOVO" | CAMERANO | VIA LORETANA |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | OSIMOSTAZIONE C.D. | A | 16/02/2020 11:15 | 12 COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| PASSATEMPESE | OSIMANA | A | 16/02/2020 10:00 | 72 COMUNALE PASSATEMPO | OSIMO | VIA CASETTE |

GIOVANISSIMI CADETTI

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 08/02/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 2 Giornata - R | | | | | AURORA CALCIO JESI | - BIAGIO NAZZARO | 7 - 2 |  | | (1) CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - BORGHETTO | 0 - 3 |  | | F.C. VIGOR SENIGALLIA | - PALOMBINA VECCHIA sq.B | 0 - 1 |  | | JESINA CALCIO SRL | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 2 - 0 |  | | (2) MARINA CALCIO | - LE TORRI CASTELPLANIO | 4 - 2 |  | | (2) MOIE VALLESINA A.S.D. | - JUNIOR CALCIO A.S.D. | 1 - 0 |  | | PALOMBINA VECCHIA | - F.C. VIGOR SENIGALLIA sq.B | 1 - 5 |  | | SENIGALLIA CALCIO | - JUNIORJESINA LIBERTAS sq.B | 4 - 2 |  | | (1) - disputata il 07/02/2020 | | | | | (2) - disputata il 10/02/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 12/02/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 7/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BOLLI FEDERICO | (BORGHETTO) |  | CANGINI ANDREA | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |

GARE DEL 8/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CACCIAMANI RICCARDO | (JESINA CALCIO SRL) |  | HNICHE YASIN | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| PUCCI LUCA | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | TRIMARCHI TEODORO ANGELO | (JUNIORJESINA LIBERTASsq.B) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CORINALDESI LEONARDO | (JESINA CALCIO SRL) |  | PICCIONI CARLO | (JESINA CALCIO SRL) |
| PIERANDREI JACOPO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

GARE DEL 10/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARDINALI NICOLAS | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |  | BREGA MATTEO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |
| GIAMPAOLETTI FEDERICO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| WADE PAPA IBRAHIMA | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 36 | 17 | 12 | 0 | 5 | 53 | 20 | 33 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 35 | 17 | 11 | 2 | 4 | 70 | 38 | 32 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 35 | 17 | 10 | 5 | 2 | 51 | 19 | 32 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 34 | 17 | 11 | 1 | 5 | 64 | 29 | 35 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 34 | 17 | 11 | 1 | 5 | 57 | 32 | 25 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 30 | 17 | 9 | 3 | 5 | 44 | 30 | 14 | 0 |
| sq.B JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | 30 | 17 | 9 | 3 | 5 | 48 | 38 | 10 | 0 |
| sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 27 | 17 | 9 | 0 | 8 | 52 | 50 | 2 | 0 |
| sq.B PALOMBINA VECCHIA sq.B | 25 | 17 | 8 | 1 | 8 | 53 | 40 | 13 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 24 | 17 | 7 | 3 | 7 | 24 | 38 | -14 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 21 | 17 | 6 | 3 | 8 | 44 | 56 | -12 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 19 | 17 | 6 | 1 | 10 | 31 | 51 | -20 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 17 | 17 | 6 | 0 | 11 | 43 | 50 | -7 | 1 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 13 | 17 | 3 | 4 | 10 | 28 | 41 | -13 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 10 | 17 | 3 | 1 | 13 | 31 | 81 | -50 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 3 | 17 | 1 | 0 | 16 | 21 | 101 | -80 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | SENIGALLIA CALCIO | R | 15/02/2020 15:30 | 31 COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 15/02/2020 15:00 | 93 COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | PALOMBINA VECCHIA | R | 15/02/2020 15:00 | 49 COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| PALOMBINA VECCHIA sq.B | AURORA CALCIO JESI | R | 15/02/2020 15:00 | 42 COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| BIAGIO NAZZARO | MARINA CALCIO | R | 16/02/2020 11:00 | 103 COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| BORGHETTO | MOIE VALLESINA A.S.D. | R | 16/02/2020 10:00 | 66 PARROCCHIALE BORGHETTO | MONTE SAN VITO | VIA SELVA |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | JESINA CALCIO SRL | R | 16/02/2020 11:00 | 6065 CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| LE TORRI CASTELPLANIO | F.C. VIGOR SENIGALLIA | R | 16/02/2020 10:30 | 27 COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |

AMATORI ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 07/02/2020

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 4 Giornata - A | | | | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - AMATORI CASTELFERRETTI | 1 - 3 |  | | CHIARAVALLE AMATORI | - PIETRALACROCE 73 | 1 - 1 |  | | (1) MOIE VALLESINA A.S.D. | - AMATORI CUPRAMONTANA | 2 - 3 |  | | (1) - disputata il 10/02/2020 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 12/02/2020, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 7/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BIANCHELLI GABRIELE | (CHIARAVALLE AMATORI) |  | CARBONARI NICOLA | (CHIARAVALLE AMATORI) |
| MANFREDI MARCO | (CHIARAVALLE AMATORI) |  | GRAZIOSI ALESSANDRO | (PIETRALACROCE 73) |
| ZANETTI FRANCESCO | (PIETRALACROCE 73) |  |  |  |

GARE DEL 10/ 2/2020

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

CALCIATORI ESPULSI

SQUALIFICA PER DUE GARE EFFETTIVE

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROSETTI STEFANO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

CALCIATORI NON ESPULSI

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PALAZZO SANDRO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARNALI SIMONE | (AMATORI CUPRAMONTANA) |  | BRAMATI ALESSANDRO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |
| CESARONI CLAUDIO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ABBATELLI LORENZO | (AMATORI CUPRAMONTANA) |  | COLINI GABRIELE | (AMATORI CUPRAMONTANA) |
| GIAMPAOLETTI ALESSIO | (AMATORI CUPRAMONTANA) |  | SCORTECHINI FRANCESCO | (AMATORI CUPRAMONTANA) |
| BACCI MARCO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  | NICOLINI SIMONE | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |

**F.to IL GIUDICE SPORTIVO TERRITORIALE**

(Marco Marconi)

CLASSIFICA

GIRONE A

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| AMATORI CASTELFERRETTI | 7 | 3 | 2 | 1 | 0 | 7 | 3 | 4 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 6 | 4 | 2 | 0 | 2 | 9 | 6 | 3 | 0 |
| A.S.D. AMATORI CUPRAMONTANA | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 9 | 6 | 3 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 9 | 8 | 1 | 0 |
| A.S.D. PIETRALACROCE 73 | 5 | 4 | 1 | 2 | 1 | 4 | 4 | 0 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 8 | 13 | -5 | 0 |
| A.S.D. CHIARAVALLE AMATORI | 1 | 3 | 0 | 1 | 2 | 2 | 8 | -6 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE A - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AMATORI CASTELFERRETTI | MOIE VALLESINA A.S.D. | A | 14/02/2020 21:00 | 41 COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| AMATORI CUPRAMONTANA | CHIARAVALLE AMATORI | A | 14/02/2020 21:00 | 31 COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| PIETRALACROCE 73 | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | A | 14/02/2020 21:00 | 3 VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |

**ORARI DI APERTURA DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE DI ANCONA**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **GIORNO** | **ORARIO APERTURA AL PUBBLICO UFFICIO** | | **ORARIO PRESIDIO TELEFONICO** |
| **MATTINA** | **POMERIGGIO** |
| **Lunedì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Martedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Mercoledì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 17.20** |
| **Giovedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Venerdì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 17.20** |
| **Sabato** | **CHIUSO** | **CHIUSO** | **CHIUSO** |

Si riportano di seguito i numeri telefonici diretti dei vari uffici:

**PRESIDENZA 071 28560307**

**SEGRETERIA 071 28560306**

ATTIVITA’ DI BASE

TORNEI PRIMAVERILI

Seguito defezioni e refusi amministrativi relativi a variazioni campo e/o orario di alcune squadre si è reso necessario modificare alcuni Gironi e Calendari. Pertanto di seguito si pubblicano nuovamente tutti i Gironi ed in allegato i relativi Calendari che dovranno considerarsi definitivi. Tutte le Società interessate dovranno prendere visione delle modifiche apportate.

**X1 - ESORDIENTI 2 ANNO A 9 ANCONA – GIRONE A**

913898 A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO

913982 S.S.D. JESINA CALCIO SRL

917163 U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD

932339 MOIE VALLESINA A.S.D.

77130 A.C. NUOVA FOLGORE

937749 SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D.

204948 A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA

945144 SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA

81861 U.S. FILOTTRANESE A.S.D.

58344 SSDARL MARINA CALCIO

700073 SENIGALLIA CALCIO

945142 U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE

**X1 - ESORDIENTI 2 ANNO A 9 ANCONA – GIRONE B**

171127 sq.B GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B

166690 sq.B JESINA CALCIO SRL sq.B

160093 sq.B JUNIORJESINA LIBERTASsq.B

159959 sq.B MOIE VALLESINA A.S.D.sq.B

918900 A.S.D. SASSOFERRATO GENGA

12370 A.S.D. FABRIANO CERRETO

77738 A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO

700112 U.S. MONSERRA CALCIO

935982 S.S.D. UP CASTELFRETTESE SRL

200884 A.S.D. PALOMBINA VECCHIA

6820 S.S. OSTRA

937911 A.S.D. UNION TRE COLLI

**X1 - ESORDIENTI 2 ANNO A 9 ANCONA – GIRONE C**

72900 A.S.D. CAMERANO CALCIO

168743 sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIA sq.B

949719 A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA

932678 JUNIOR CALCIO A.S.D.

930114 A.S.D. LABOR 1950

917164 C.S. LORETO A.D.

166696 sq.B NUOVA FOLGORE sq.B

920713 U.S.D. OSIMANA

159768 sq.B OSIMOSTAZIONE C.D. sq.B

166719 sq.B PONTEROSSO ANCONITANAsq.B

936094 G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO

70301 C.S. VILLA MUSONE

**9D - ESORDIENTI 1 ANNO A 9 ANCONA - GIRONE A**

951817 A.S.D. ACADEMY ANCONITANA

77130 A.C. NUOVA FOLGORE

200884 A.S.D. PALOMBINA VECCHIA

936094 G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO

70301 C.S. VILLA MUSONE

935982 S.S.D. UP CASTELFRETTESE SRL

913898 A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO

204948 A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA

932678 JUNIOR CALCIO A.S.D.

945144 SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA

166628 sq.B OSIMANA sq.B

**9D - ESORDIENTI 1 ANNO A 9 ANCONA - GIRONE B**

176643 sq.B ACADEMY ANCONITANA sq.B

166696 sq.B NUOVA FOLGORE sq.B

159991 sq.B S.A. CALCIO CASTELFIDsq.B

161284 Sq.B VILLA MUSONE sq.B

700123 A.S.D. NUOVA SIROLESE

920713 U.S.D. OSIMANA

937749 SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D.

67925 A.S.D. PASSATEMPESE

81861 U.S. FILOTTRANESE A.S.D

917164 C.S. LORETO A.D.

171127 sq.B GIOVANE ANCONA CALCIO sq.B

72900 A.S.D. CAMERANO CALCIO

**9D - ESORDIENTI 1 ANNO A 9 ANCONA - GIRONE C**

12370 A.S.D. FABRIANO CERRETO

932339 MOIE VALLESINA A.S.D.

60530 S.S.D. BORGHETTO

77738 A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO

700397 U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI

917163 U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD

913982 S.S.D. JESINA CALCIO SRL

74536 A.S.D. AURORA CALCIO JESI

6430 SSDARL BIAGIO NAZZARO

58344 SSDARL MARINA CALCIO

**9D - ESORDIENTI 1 ANNO A 9 ANCONA - GIRONE D**

168743 sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B

169263 sq.B FABRIANO CERRETO sq.B

159959 sq.B MOIE VALLESINA A.S.D.sq.B

700112 U.S. MONSERRA CALCIO

6820 S.S. OSTRA

159913 sq.B PALOMBINA VECCHIA sq.B

918900 A.S.D. SASSOFERRATO GENGA

700073 SENIGALLIA CALCIO

945142 U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE

937911 A.S.D. UNION TRE COLLI

**E9 - ESORDIENTI MISTI A 9 ANCONA – GIRONE A**

934175 A.P.D. ANCONA RESPECT 2001

947201 A.S.D. ATLETICO CONERO

75960 ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO

24150 A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA

700073 SENIGALLIA CALCIO

34570 U.S. OLIMPIA

80011 S.S. VICTORIA BRUGNETTO

943430 A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A.

59072 CORINALDO CALCIO F.C. ASD

67925 A.S.D. PASSATEMPESE

**E9 - ESORDIENTI MISTI A 9 ANCONA – GIRONE B**

700397 U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI

947402 A.S.D. ATLETICO FABRIANO

74536 A.S.D. AURORA CALCIO JESI

6430 SSDARL BIAGIO NAZZARO

60530 S.S.D. BORGHETTO

14920 A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI

12370 A.S.D. FABRIANO CERRETO

945266 A.S.D. FALCONARESE 1919

917163 U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD

**HB - PULCINI 2 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE A**

945144 SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA

913898 A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO

77130 A.C. NUOVA FOLGORE

937749 SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D.

935982 S.S.D. UP CASTELFRETTESE SRL

204948 A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA

936094 G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO

700073 SENIGALLIA CALCIO

949719 A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA

917164 C.S. LORETO A.D.

75960 ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO

932678 JUNIOR CALCIO A.S.D.

920713 U.S.D. OSIMANA

**HB - PULCINI 2 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE B**

6430 SSDARL BIAGIO NAZZARO

171127 sq.B GIOVANE ANCONA CALCIOsq.B

917163 U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD

58344 SSDARL MARINA CALCIO

932339 MOIE VALLESINA A.S.D

166628 sq.B OSIMANA sq.B

159768 sq.B OSIMOSTAZIONE C.D. sq.B

159991 sq.B S.A. CALCIO CASTELFIDsq.B

72900 A.S.D. CAMERANO CALCIO

70301 C.S. VILLA MUSONE

67925 A.S.D. PASSATEMPESE

81861 U.S. FILOTTRANESE A.S.D.

166696 sq.B NUOVA FOLGORE sq.B

**HB - PULCINI 2 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE C**

74536 A.S.D. AURORA CALCIO JESI

168743 sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B

12370 A.S.D. FABRIANO CERRETO

159959 sq.B MOIE VALLESINA A.S.D.sq.B

200884 A.S.D. PALOMBINA VECCHIA

166719 sq.B PONTEROSSO ANCONITANAsq.B

169219 sq.B SENIGALLIA CALCIO sq.B

700397 U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI

6820 S.S. OSTRA

34570 U.S. OLIMPIA

945142 U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE

174189 sq.B MARINA CALCIO sq.B

913982 S.S.D. JESINA CALCIO SRL

**HB - PULCINI 2 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE D**

176673 sq.B AURORA CALCIO JESI sq.B

160053 sq.B BIAGIO NAZZARO sq.B

60530 S.S.D. BORGHETTO

934477 A.P.D. CERRETO D ESI C5 A.S.D.

169263 sq.B FABRIANO CERRETO sq.B

166690 sq.B JESINA CALCIO SRL sq.B

160093 sq.B JUNIORJESINA LIBERTASsq.B

930114 A.S.D. LABOR 1950

77738 A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO

166519 sq.C MOIE VALLESINA A.S.D.sq.C

176731 sq.C OSIMANA sq.C

159913 sq.B PALOMBINA VECCHIA sq.B

918900 A.S.D. SASSOFERRATO GENGA

**HA - PULCINI 1 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE A**

913898 A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO

949719 A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA

77130 A.C. NUOVA FOLGORE

937749 SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D.

34570 U.S. OLIMPIA

204948 A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA

200884 A.S.D. PALOMBINA VECCHIA

945144 SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA

951817 A.S.D. ACADEMY ANCONITANA

920713 U.S.D. OSIMANA

**HA - PULCINI 1 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE B**

913982 S.S.D. JESINA CALCIO SRL

12370 A.S.D. FABRIANO CERRETO

932339 MOIE VALLESINA A.S.D.

77738 A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO

60530 S.S.D. BORGHETTO

168743 sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B

74536 A.S.D. AURORA CALCIO JESI

6430 SSDARL BIAGIO NAZZARO

935982 S.S.D. UP CASTELFRETTESE SRL

24150 A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA

**HA - PULCINI 1 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE C**

169263 sq.B FABRIANO CERRETO sq.B

160053 sq.B BIAGIO NAZZARO sq.B

166690 sq.B JESINA CALCIO SRL sq.B

917163 U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD

6820 S.S. OSTRA

945142 U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE

58344 SSDARL MARINA CALCIO

159959 sq.B MOIE VALLESINA A.S.D.sq.B

700073 SENIGALLIA CALCIO

**HA - PULCINI 1 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE D**

700397 U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI

81861 U.S. FILOTTRANESE A.S.D.

943430 A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A.

917164 C.S. LORETO A.D.

166696 sq.B NUOVA FOLGORE sq.B

166628 sq.B OSIMANA sq.B

159768 sq.B OSIMOSTAZIONE C.D. sq.B

67925 A.S.D. PASSATEMPESE

936094 G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO

70301 C.S. VILLA MUSONE

**HC - PULCINI MISTI A 7 ANCONA – GIRONE A**

700112 U.S. MONSERRA CALCIO

920602 A.S.D. AVIS ARCEVIA 1964

62239 A.S.D. CASTELLEONESE

59072 CORINALDO CALCIO F.C. ASD

14920 A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI

166670 sq.B MONSERRA CALCIO sq.B

937911 A.S.D. UNION TRE COLLI

80011 S.S. VICTORIA BRUGNETTO

945144 SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA

947402 A.S.D. ATLETICO FABRIANO

**HC - PULCINI MISTI A 7 ANCONA – GIRONE B**

951817 A.S.D. ACADEMY ANCONITANA

934175 A.P.D. ANCONA RESPECT 2001

947201 A.S.D. ATLETICO CONERO

75960 ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO

206125 A.S.D. CRAL ANGELINI ANCONA

943430 A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A.

949719 A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA

930114 A.S.D. LABOR 1950

24150 A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA

700123 A.S.D. NUOVA SIROLESE

936094 G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO

**DISPOSIZIONI ORGANIZZATIVE**

Si comunicano le date di inizio dei Tornei Primaverili dell’Attività di Base:

**TORNEI ESORDIENTI**  16.02.2020

**TORNEI PULCINI** 16.02.2020

Ad ulteriore chiarimento circa la programmazione primaverile dell’attività di base di esordienti e pulcini si determina quanto segue:

* **Tutti i campionati avranno inizio il 16/02/2020 e termineranno il 24/05/2020**;
* **i gironi da 13 squadre 12 gare solo andata;**
* **i gironi da 12 squadre 11 gare di andata e una gara di ritorno (1^giornata)**
* **i gironi da 11 squadre 11 gare di andata e una gara di ritorno (1^giornata)**
* **i gironi da 10 squadre 9 gare di andata e tre gare di ritorno (1^,2^ e 3^giornata)**
* **i gironi da 9 squadre 9 gare di andata e tre gare di ritorno (1^,2^ e 3^giornata)**

**VARIAZIONI**

Si determina quanto segue:

* Le variazioni delle gare derivanti da concomitanze con categoria superiore dovranno essere concordate con le Società interessate e le stesse gare, qualora vi sia la necessità di disputarle nei giorni infrasettimanali potranno essere anticipate o comunque essere disputate prima della gare successive in calendario;
* Non saranno concessi altri tipi di variazione ad eccezione di quelle derivanti da cause di eccezionale gravità. Alla luce di alcune situazioni, già verificatesi nel passato, ci preme evidenziare che le motivazioni per “cerimonie religiose” e/o “gite scolastiche” non possono essere ritenute cause urgenti o di forza maggiore, in quanto le stesse sono sempre programmate con considerevole anticipo.
* l’eventuale e straordinaria variazione di una gara di calendario dovrà essere condivisa dalle 2 Società interessate e comunicata alla Delegazione Provinciale. Tale variazione non verrà evidenziata nel C.U.
* Una variazione di campo e/o orario riguardante l’intero campionato va richiesta alla Delegazione Provinciale che la formalizzerà con un C.U.
* Non si accettano variazioni a data da definire.

**INVIO REFERTI**

I referti delle gare disputate nel fine settimana dovranno pervenire entro il venerdì successivo alla disputa della gara , tramite invio e-mail al seguente indirizzo: [settoredibase.ancona@gmail.com](mailto:settoredibase.ancona@gmail.com)**.**

Qualora gli stessi non fossero pervenuti, dovranno inderogabilmente pervenire entro le ore 12.00 del Mercoledì successivo. Oltre tale termine il mancato invio del referto verrà notificato al Giudice Sportivo per il relativo provvedimento.

**TORNEI ESORDIENTI PRIMAVERILE**

Nell’attività del Torneo in epigrafe la modalità di svolgimento prevista è la stessa della fase autunnale ( shootout in continuità tre minuti da effettuarsi il primo e secondo tempo di giuoco)

**TORNEI PULCINI PRIMAVERILE**

In allegato si pubblica le modalità di svolgimento dell’attività primaverile Categoria Pulcini.

Giochi previsti (3 contro 3 in costruzione e calcio forte)

**ESORDIENTI MISTI CALCIO A CINQUE FASE PRIMAVERILE**

**1U - ESORDIENTI CALCIO A CINQUE ANCONA - GIRONE A2**

932889 A.S.D. ACLI MANTOVANI CALCIO A 5

943510 A.S.D. AMICI DEL CENTROSOCIO SP.

700235 A.S.D. CALCIO A 5 CORINALDO

930114 A.S.D. LABOR 1950

947650 C.S.D. VIRTUS TEAM SOC.COOP.

**PULCINI MISTI CALCIO A CINQUE FASE PRIMAVERILE**

**W1 - PULCINI CALCIO A CINQUE ANCONA - GIRONE A2**

932889 A.S.D. ACLI MANTOVANI CALCIO A 5

700092 C.U.S. ANCONA

700235 A.S.D. CALCIO A 5 CORINALDO

72900 A.S.D. CAMERANO CALCIO

80699 A.S.D. CANTINE RIUNITE CSI

**ESORDIENTI MISTI CALCIO A CINQUE FASE PRIMAVERILE FEMMINILE**

L’attività del Torneo in epigrafe, pubblicata nel C.U.n.63 del 10/02/2020, per problemi organizzativi deve considerarsi annullata fino ad nuovo avviso.

**ISCRIZIONE FASE PRIMAVERILE 2019/2020**

Le domande di iscrizione ai Tornei dell’attività di base, **DA EFFETTUARSI ESCLUSIVAMENTE CON LE MODALITÀ ON LINE** (sito [www.lnd.it](http://www.lnd.it/)) dovranno essere effettuate entro e non oltre le seguenti scadenze:

**PRIMI CALCI E PICCOLI AMICI: DA LUNEDI’ 20/01/2020 A GIOVEDI’ 13/02/2020 ORE 19.00**

**PRIMI CALCI**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **CAMPIONATO** | **DICITURA ON LINE** | **CODICE CAMPIONATO** |
| **2011** | **PRIMI CALCI 8anni 5v5 PRIM.-AN** | **AO** |
| **2012** | **PRIMI CALCI 7anni 4v4 PRIM.-AN** | **AN** |
| **misti 2011/2012** | **PRIMI CALCI 7-8anni a5 PRIM-AN** | **AQ** |

**PICCOLI AMICI**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **CAMPIONATO** | **DICITURA ON LINE** | **CODICE CAMPIONATO** |
| **2013** | **PICC. AMICI 2°anno AN PRIMAV.** | **4Q** |
| **2014** | **PICCOLI AMICI 5anni a2 PRIM-AN** | **AH** |
| **misti 2013/2014** | **PICCOLI AMICI 1-2°anno PRIM-AN** | **YZ** |

**Dopo la chiusura delle iscrizioni non sarà più possibile aggiungere ulteriori squadre ai Tornei.**

**RIEPILOGO DESIDERATA TORNEI ATTIVITA’ DI BASE**

Si ricorda che, dopo aver trasmesso l’iscrizione on-line alla scrivente Delegazione Provinciale a mezzo firma elettronica, tutte le Società sono pregate di trasmettere a mezzo PEC (ancona@pec.figcmarche.it) o e-mail (cplnd.ancona@figc.it) il riepilogo desiderata tornei Attività di Base, debitamente compilato per ogni squadra per la quale è stata richiesta l'iscrizione. Tale modulo dovrà essere trasmesso entro e non oltre **GIOVEDI’ 13 FEBBRAIO 2020**.

Si allega al presente Comunicato Ufficiale il riepilogo desiderata Tornei Attività di Base in formato word (editabile) che dovrà essere compilato tassativamente a computer.

**Si precisa che qualora le Società non abbiano ancora provveduto all’invio delle Liste Bloccate relative ai campionati ESORDIENTI, PULCINI, PRIMI CALCI e PICCOLI AMICI devonio provvedere inderogabilmente entro Giovedì 13 Febbraio tramite invio all’indirizzo mail** [**cplnd.ancona@figc.it**](mailto:cplnd.ancona@figc.it)

Al fine di programmare ed organizzare in anticipo tale attività tutte le Società sono tenute a prendere visione delle date pubblicate nella tabella seguente:



***CALENDARIO PRIMI CALCI 8 ANNI FASE INDOOR (4 vs 4)***

***6^ GIORNATA***

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **CONCENTRAMENTO N° 6 – Società ospitante PONTEROSSO ANCONITANA**  Domenica 16.02.2020 – ore 10.00 – Pallone Geodetico Verbena via Petrarca (Ancona) | | | |
| squadra A | squadra B | Squadra C | squadra D |
| PONTEROSSO Anconitana | OSIMOSTAZIONE C.D. | VIGOR SENIGALLIA | MARINA CALCIO |
| PARTITE |  |  |  |
| 1^ GARA | PONTEROSSO Anconitana | OSIMOSTAZIONE C.D. |  |
| 2^ GARA | VIGOR SENIGALLIA | MARINA CALCIO |  |
| 3^ GARA | OSIMOSTAZIONE C.D. | MARINA CALCIO |  |
| 4^ GARA | VIGOR SENIGALLIA | PONTEROSSO Anconitana |  |
| RIPOSANO | NUOVA FOLGORE | JESINA CALCIO |  |

**REGOLAMENTO TORNEI PULCINI, PRIMI CALCI E PICCOLI AMICI INDOOR**

**ELENCO GIOCATORI:**

**Nell’elenco da predisporre va favorita la partecipazione più ampia possibile dei tesserati in età inseriti nella lista nominativa bloccata. In ogni caso tutti i calciatori iscritti in elenco debbono obbligatoriamente prendere parte alla gara, secondo le modalità di seguito indicate.**

**DIMENSIONI CAMPO DA GIOCO:**

**PICCOLI AMICI 3 vs 3**

**Dimensioni campo 15 x 10 m (più campi trasversali rispetto alla lunghezza del campo)**

**Dimensioni porte 2 x 1 m (con la modalità "portiere volante")**

**PRIMI CALCI 4 vs 4**

**Dimensioni campo 35 x 25 m (o compatibile alle dimensioni dell'impianto)**

**Dimensioni porte 3/4 x 2 m (con portiere)**

**PULCINI 5 vs 5**

**Dimensioni campo 35 x 25 m (o compatibile alle dimensioni dell'impianto)**

**Dimensioni porte 3/4 x 2 m (con portiere)**

**I palloni devono essere di peso contenuto convenzionalmente identificabili con il n° 4.**

**Quando si è ospiti delle Società di Calcio a Cinque si giocherà con palloni n° 4 a rimbalzo controllato.**

**MODALITA’ DI SVOLGIMENTO DELLA PARTITA:**

**La partita sarà suddivisa in 2 tempi di 10 minuti ciascuno, così regolamentati:**

* **Tutti i partecipanti iscritti alla lista dovranno giocare almeno un tempo, pertanto al termine del primo tempo dovranno essere effettuate obbligatoriamente tutte le sostituzioni, ed i nuovi entrati non potranno essere più sostituiti fino al termine della partita, tranne che per validi motivi di salute.**
* **E’ obbligatorio, nell’arco della gara, utilizzare, da parte di ciascuna squadra, un time-out della durata di 1 minuto.**

**ARBITRAGGIO DELLE GARE:**

E’ previsto, come da Comunicato Ufficiale N°1, che per le gare ci sia “l’auto arbitraggio”, dove saranno gli stessi bambini a giocare senza la presenza dell’adulto che arbitri.

**Al termine della gara, gli istruttori delle due società debbono firmare, per avallo, il rapporto completandolo in tutte le altre voci ivi previste senza trascrivere il risultato tecnico, ma specificando il comportamento del pubblico in tribuna ed in particolare dei genitori in tribuna.**

**Il rapporto deve essere trasmesso al competente Comitato all’indirizzo mail** [**settoredibase.ancona@gmail.com**](mailto:settoredibase.ancona@gmail.com) **a cura della Società ospitante, entro due giorni dallo svolgimento della gara. Qualora tale documento non dovesse pervenire al Comitato di competenza entro 5 giorni dalla disputa della gara, il Presidente (o chi per lui f.f.) e la Società, responsabili del mancato invio, incorrono nelle sanzioni previste dagli artt. 8 comma b) e 9 comma e) del Codice di Giustizia Sportiva.**

**TORNEO REGIONALE GIOVANILE DI CALCIO A CINQUE UNDER 10 FEMMINILE- FASE PRIMAVERILE**

Il Coordinamento FIGC- SGS delle Marche in collaborazione con il Comitato Regionale LND organizza un Torneo a carattere regionale riservato alle giovani calciatrici delle Categorie UNDER 10 delle società che svolgono attività femminile nelle Scuole di Calcio.

Il Torneo è riservato alle giovani calciatrici della Categoria UNDER 10 **nate dal 01.01.2009 al compimento anagrafico dell’8°anno di età**

.**Iscrizioni:**

Le squadre potranno aderire all’iniziativa iscrivendosi direttamente alla FIGC-Settore Giovanile e Scolastico, facendo pervenire la propria domanda di partecipazione, **su modello allegato al presente comunicato ufficiale,** all’indirizzo email [**base.marchesgs@figc.it**](mailto:base.marchesgs@figc.it)entro il **22 febbraio 2020.**

Nella domanda dovranno essere indicati l’impianto omologato utilizzato per le partite in casa, il giorno e l’orario delle stesse, nominativo e relativo recapito telefonico del responsabile della società.

In caso di necessità, le società, entro e non oltre il **22 febbraio 2020**, possono richiedere autorizzazione all’utilizzo di un prestito da altra società non partecipante al Torneo, purché munito di regolare nulla-osta della società di appartenenza. I prestiti autorizzati saranno validi per tutta la durata della manifestazione e non potranno essere sostituiti.

Inoltre, per raggiungere un numero sufficiente di unità utile a partecipare regolarmente a tutte le gare, è possibile inserire nella squadra femminile un bambino nato nel 2010 appartenente alla società iscrittasi al torneo.

Si allega al presente C.U. il Regolamento del Torneo e il modello di iscrizione

**TORNEO DI CALCIO 7>7 PER LA CATEGORIA UNDER 12 FEMMINILE** – **FASE PRIMAVERILE**

Il Coordinamento FIGC- SGS delle Marche in collaborazione con il Comitato Regionale LND organizza un Torneo a carattere regionale riservato alle giovani calciatrici delle Categorie UNDER 12 delle società che svolgono attività femminile nelle Scuole di Calcio.

Il Torneo è riservato alle giovani calciatrici della Categoria UNDER 12 nate dal 01.01.2007 al compimento anagrafico del 12° anno di età.

**Iscrizioni**

Le squadre potranno aderire all’iniziativa iscrivendosi direttamente alla FIGC-Settore Giovanile e Scolastico, facendo pervenire la propria domanda di partecipazione, **su modello allegato al presente comunicato ufficiale,** all’indirizzo email [**base.marchesgs@figc.it**](mailto:base.marchesgs@figc.it)entro il **22 febbraio 2020.**

Nella domanda, alla quale vanno allegati i “nulla osta” delle società di appartenenza delle giocatrici in prestito, dovranno essere indicati l’impianto omologato utilizzato per le partite in casa, il giorno e l’orario delle stesse.

Possono partecipare al Torneo le giovani calciatrici della Categoria UNDER 12 regolarmente tesserate FIGC con la propria società per la stagione in corso.

In caso di necessità, le società, entro e non oltre il **22 febbraio 2020**, possono richiedere autorizzazione all’utilizzo di un numero massimo di 3 giocatrici in prestito da altra società non partecipante al Torneo, purché munite di regolare nulla-osta della società di appartenenza. I prestiti autorizzati saranno validi per tutta la durata della manifestazione e non potranno essere sostituiti.

Si allega al presente C.U. il Regolamento del Torneo e il modello di iscrizione

**WORKSHOP TEMATICO CENTRO FEDERALE TERRITORIALE DI MACERATA-Recanati**

Lunedì 17 febbraio 2020 alle ore 18.15 presso la **Sala della Croce Gialla Viale Nazario Sauro - 40/B RECANATI**, organizzato dal Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati, si svolgerà il **Workshop “ Area 3 Sport & Life skills “** dal titolo **"** **L’ADULTO EQUILIBRISTA: LA DIFFICILE ARTE DI MUOVERSI TRA AUTONOMIA E SOSTEGNO "**.

Il **Workshop** è parte integrante del progetto di carattere formativo ed educativo dei Centri Federali Territoriali.

**Relatore :**

- dott.ssa Margherita **CAPOTONDO**: psicologa Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati

- **STAFF**: Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati

**Sono invitati tecnici, dirigenti, genitori e atleti delle Società sportive del territorio e tutti coloro che sono interessati.**

**Si comunica che il Workshop sopra descritto sarà effettuato anche il giorno 24 febbraio 2020 alle ore 18.15 presso il CFT Urbino – sala riunioni Palazzetto dello Sport – via dell’Annunziata,snc Urbino.**

**Le società che non possono, per un qualsiasi motivo, partecipare al Workshop del 17-02-2020 presso il CFT di MACERATA-Recanati potranno partecipare a quello che sarà effettuato presso il CFT di Urbino.**

Si allega al presente C.U. la locandina del Workshop.

**SETTORE GIOVANILE E SCOLASTICO - SVILUPPO TERRITORIALE**

Si comunica che il Settore Giovanile e Scolastico Nazionale ha pubblicato nell’area **SVILUPPO TERRITORIALE** i manuali dello sviluppo territoriale che hanno tra gli obiettivi primari quello di strutturare un percorso di formazione tecnico-sportiva ed educativa rivolto a tutti i protagonisti: tecnici, dirigenti, giovani calciatori e, non ultimo, genitori.

Il Coordinamento Federale Regionale Marche FGC/SGS, per opportuna conoscenza, comunica che i manuali potranno essere scaricati al seguente link :

- <https://www.figc.it/it/giovani/sviluppo/sviluppo-territoriale/>

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE URBINO**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **Urbino** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **Lunedì 17 febbraio 2020** presso il Stadio Comunale **“Montefeltro”**- Via dell’Annunziata - Urbino .

Si allega al presente C.U. l’elenco dei convocati e i relativi riferimenti.

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE MACERATA–Recanati**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **di MACERATA-Recanati** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 17 febbraio 2020** presso lo Stadio **“Nicola TUBALDI”**, via Moretti,snc – RECANATI

Si allega al presente C.U. l’elenco dei convocati e i relativi riferimenti.

**ADEMPIMENTI ORGANIZZAZIONE E PUBBLICAZIONE INCONTRI INFORMATIVI**

Il “Programma di Informazione” per le Scuole Calcio, come da Comunicato Ufficiale n° 2 del Settore Giovanile e Scolastico, dovrà articolarsi in **un numero minimo di 4 riunioni informative** (di cui almeno 2 entro il 15 gennaio 2020 e 2 entro il 30 aprile 2020).

Gli incontri informativi vanno organizzati a partire dal mese di Ottobre 2019.

Si ricordano a tutte le Società gli **adempimenti da rispettare per la pubblicazione degli incontri informativi nei Comunicati Ufficiali**:

* la richiesta con la relativa locandina deve essere **trasmessa** **almeno 10 giorni prima dalla data di svolgimento**;
* la richiesta deve essere inviata per e-mail alla scrivente Delegazione Provinciale (cplnd.ancona@figc.it);
* nella locandina debbono essere espressamente indicati i relatori e a chi è rivolto l'incontro informativo;
* il logo della FIGC - Settore Giovanile e Scolastico va inserito soltanto se il relatore è un componente della medesima struttura.

**INCONTRO INFORMATIVO**

Mercoledì 12 Febbraio 2020 alle ore 19.00 presso la **Sala Riunioni Campo “A. Calderoni” –** Aspio Vecchio - Ancona organizzato dalla Società **A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO** si terrà un incontro informativo rivolto a Dirigenti, Tecnici, Genitori e Ragazzi delle Società del territorio dal titolo **“*Attività di Base: indirizzi formativi* ”.**

**Relatori dell’incontro:** Melissa **MARCHETTI (Delegato Attività di Base – Prov.Ancona – F.I.G.C.)**

**INCONTRO INFORMATIVO**

Giovedì 13 Febbraio 2020 alle ore 18.00 presso la **Sala Convegni di Palazzo Oliva del Comune di Sassoferrato –** Piazza Matteotti,4 – Sassoferrato (AN) organizzato dalla Società **A.S.D. SASSOFERRATO GENGA** si terrà un incontro informativo rivolto a Dirigenti, Tecnici, Genitori e Ragazzi delle Società del territorio dal titolo **“*Alimentazione e Sport nell’età evolutiva* ”.**

**Relatori dell’incontro:** Dott.ssa Francesca **SERAFINI (Biologo Nutrizionista)**

**INCONTRO INFORMATIVO**

Lunedì 24 febbraio 2020 alle ore 20.30 presso la Sala **Congressi dell’Hotel Ritz - Ingresso da Via Rieti - Senigallia (AN)** organizzato dalla Società **F.C. VIGOR SENIGALLIA** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo **“ATTIVITÀ DI BASE: SVILUPPO E CRESCITA DEL GIOVANE SPORTIVO”**

**Relatore dell’incontro :**

- dott.ssa Paola **TOMASOTTI :** Psicologa dello Sport – Bologna FC 1909

Si prega di confermare la partecipazione per motivi organizzativi, presso la sede al Campo Saline oppure telefonicamente ai numeri 071 7931121 o al Responsabile Tecnico **SERVADIO** Loris 337 636562.

**Pubblicato in Ancona ed affisso all’albo della Delegazione Provinciale il 12/02/2020**

***ALLEGATI: pagina seguente***

***ALLEGATI:***

* C.U. CONVOCAZIONI C.F.T. URBINO;
* C.U. CONVOCAZIONI C.F.T. MACERATA - RECANATI;
* PROGRAMMA CORSO PER DIRIGENTI SPORTIVI marzo-aprile 2020
* Locandina Workshop tematico presso il C.F.T DI Macerata-Recanati 17-2-2020;
* Referto Esordienti con shootout;
* Referto Pulcini con gioco di tecnica 2 rotazioni;
* Referto C5 Esordienti e Pulcini;
* PULCINI PRIMAVERA 2020;
* DESIDERATA Date disponibili concentramenti Piccoli Amici PRIMAVERILE;
* DESIDERATA Date disponibili concentramenti Primi Calci PRIMAVERILE;
* Regolamento torneo U10 - fase primaverile TORNEO REGIONALE GIOVANILE DI CALCIO A CINQUE;
* Regolamento torneo U12 fase primaverile TORNEO REGIONALE GIOVANILE DI CALCIO A SETTE;
* MODULO ISCRIZIONE U.10 FEMMINILE;
* MODULO ISCRIZIONE U.12 FEMMINILE;
* X1 - ESORDIENTI 2 ANNO A 9 ANCONA – GIRONE A;
* X1 - ESORDIENTI 2 ANNO A 9 ANCONA – GIRONE B;
* X1 - ESORDIENTI 2 ANNO A 9 ANCONA – GIRONE C;
* 9D - ESORDIENTI 1 ANNO A 9 ANCONA - GIRONE A;
* 9D - ESORDIENTI 1 ANNO A 9 ANCONA - GIRONE B;
* 9D - ESORDIENTI 1 ANNO A 9 ANCONA - GIRONE C;
* 9D - ESORDIENTI 1 ANNO A 9 ANCONA - GIRONE D;
* E9 - ESORDIENTI MISTI A 9 ANCONA – GIRONE A;
* E9 - ESORDIENTI MISTI A 9 ANCONA – GIRONE B;
* HB - PULCINI 2 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE A;
* HB - PULCINI 2 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE B;
* HB - PULCINI 2 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE C;
* HB - PULCINI 2 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE D;
* HA - PULCINI 1 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE A;
* HA - PULCINI 1 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE B;
* HA - PULCINI 1 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE C;
* HA - PULCINI 1 ANNO A 7 ANCONA – GIRONE D;
* HC - PULCINI MISTI A 7 ANCONA – GIRONE A;
* HC - PULCINI MISTI A 7 ANCONA – GIRONE B;
* 1U - ESORDIENTI CALCIO A CINQUE ANCONA - GIRONE A2;
* W1 - PULCINI CALCIO A CINQUE ANCONA - GIRONE A2;

|  |  |
| --- | --- |
| **Il Segretario**  **(Sergio Barocci)** | **Il Delegato Provinciale**  **(Elvio Rocchi)** |